

## 楽しかった！社員旅行第四便！



お風呂も良かつた・・・望洋大浴場というのがあって旅館最上階にあるお風呂で、目の前には海が広がり、潮騒をGIMにのんびりと過ごすことができました。

翌朝も晴れて朝日を見ながらお風呂にはいるのも社員旅行ならではの贅沢な時間だったと思います。

朝食もまた格別で、多くの旅館やホテルではバイキング形式が主流なのですが、浜の湯さんは、一人ずつ配膳される昔ながらのスタイルでした。テーブルには、朝から豪華な刺身の舟盛りがあつたり、焼いた鰯も最高でした。思わず食がすすみます、食べ過ぎに注意です。

ということで帰りに浜の湯さんの玄関先

でみんなで記念写真を撮りました。この日

は、風が半端じゃなく強く、大変でした。

今思うと、この週の週末に関東に上陸した台風19号の影響があったのでしょうか。

順番が、逆になりましたが本社を出発し

て最初に向かったのが横浜にあるキリンビールの工場でした。ここで神奈川メンバーと無事に合流できました。

この工場は、大人の工場見学ということ

でキリンビールの一番搾りができる工程を

見学しました。

麦芽を試食したりホップの香りを体験し

たり、一番搾りと二番搾りの麦汁を飲み比べたりとビール好きにはたまらない空間でした。

おかげさまで天気にも恵まれ大変、おだやかな社員旅行だつと思いました。

旅館には、珍しく団体客を受け入れないという個人客がほとんどの旅館でした。

料理をメインにしてるだけあって海鮮料理は絶品でしたね。

みんなが横一列になって何かを見ています。これが大人の工場見学ですね、いい絵面ですね、まさに社員旅行を象徴する一枚でした。

このキリンビール工場は、見学の後にビールを試飲できます。ほとんどの人は、二杯ぐらいはみんな、飲んでいました。すっかり、キリンビールのファンになつた人たちも大勢いたのだと思われます。

田原へと向かいます。小田原のかまぼこの里で食事でした。小田原メンバーもいましたが、意外と地元だけあまり自分では行かない人もいたようである意味、新鮮だったのではないでしょうが。

一日目は、三島スカイウオーターンという吊り橋に行きました。時間があればジップラインとかやりたいという声もありましたが残念です。

時間がありませんでした。また、次の機会があつたら考えましょう。

このあとに柿田川公園という富士山の湧水の公園に行って、おいしい豆腐をいただきました。あつさりとした昼食でしたが、量が多かったのかと思いました。

この四便で、今年の社員旅行は終了しました。今年から旅行会社の仁藤さんと二人でいろいろと企画しました。いかがでしたか？

また、来年も今年とは違つた企画で充実の社員旅行を目指したいと思います。来年もよろしくお願ひします。本社 加藤)





## いよいよ社員大会です



ペレ、はいりました

今年も早いもので、社員大会の季節となりました。社員大会とは平たくいえば、忘年会のことです。年に一度、全社員（ほぼ）が集まって、一年間の労をねぎらい社員同士の親交を深める場です。最低限のモラルを守つていただき、大いに飲んで大いに食べて大いに歌ってください！

会場は、京成ユーカリが丘駅近のウィッシュトンホテルです。そして二次会は、同じくユーカリが丘、ホテルに近いシダックでカラオケを楽しんでください。十月三十一日に、詳しい案内をお知らせにアップしましたのでよく読んでください。また、参加者報告も期日を守つて報告をお願いします。

今年の野球部は、違いますよ！スローガンとしては、「One for all, All for one」ですよ！ラグビーだと「一人はみんなのために、みんなは一人のために」で定着していますが本来の意味は「二人はみんなのために、みんなは一つの目的のために」が正しい意味です。そうです、田中電子ワンドームで勝利を勝ち取ろう！

今年で六回目となる三社対抗野球交流戦が、今月十一月十八日（月）に開催されます。三社とは、田中電子、アイコミニュケーション様、ハヤブサドットコム様です。

当社は、第一試合と第二試合となります。たまたま休みという方がいたら、是非、応援に駆けつけてください！先日の練習試合でも勝利したと、未だかつてない絶好調の野球部です、みんなの応援が後押ししてくれるはずです。



かかってこいやー！

## 第六回 IRCAA野球交流戦！

## 2019年 合格体験記

アドバイザースタッフ試験に上位合格を果たした3名の合格体験記です。これから受験する方は、必見です！



城山  
還来地さん

研修で指摘を頂き、基本的な所作や言葉遣い、表情などを重点的に日々の接客で実践・練習を致しました。

ですが進歩は思わしくなく、店長から試験二日前に実験キャンセルをするか問われましたが、実力を試したかったのでチャレンジさせてもらいました。

試験では常に練習してきたことを意識することを心がけたところ、ロープレや試験が苦手な私でも無事に合格することができました。

指摘いただいたことを確実修正し、しっかりと意識して挑むことが大事です。



木更津  
菊池さん

先輩たちの接客でうまいと思うところがそれぞれあるので、それを普段からマネしてみるようにしていました。

クロージングが強い、店長、達哉さん

説明がわかりやすい、秋葉さん、貴彬さん

話の拡げかたが上手な、鳥海さん

決められた時間の中で丁寧な接客のできる、大澤さん、金城（彬）さん

大事なのは普段の接客でスキルを発揮すること

試験では流れを覚えたら後はいつもどおりの接客をちょっとだけ丁寧にするよう意

識すると良いと思います



大網  
湧井さん

ひたすら覚えて実践！

最初は、練習が嫌で嫌でしょうがなかったのですが、やっているうちにだんだん楽しくなってくるので

練習は先輩にお願いしていっぱいやってもらった方がいいです



とくに、お客様役を経験してみると、いろいろなものが見えてきてこう言つたらいいのに、など発見ができる理解が深ります！

本番の朝は、プレッシャーで緊張MAXでしたがご飯を食べたら大丈夫になったので朝ごはんはちゃんと食べてください（笑）ごはん大事です

↑今日は、おちゃらけないで真面目に撮りました・・・